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увеличения тарифов на ОСАГО
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Проблемы с ОСАГО 
только возрастут после 
увеличения выплат, 
если одновременно 
адекватно не увеличить 
стоимость полиса. Такой 
прогноз был озвучен 
на «круглом столе», 
посвященном тарифам 
на ОСАГО, который 
прошел в МГУ им. 
Ломоносова. Причем 
о проблемах говорили 
не страховщики, а 
актуарии. То есть те, 
кто занимается сугубо 
математическим 
расчетом.

Напомним, что 
сейчас в Госду-

ме готовятся ко вто-
рому чтению поправки 
в закон об ОСАГО. Они 
предусматривают уве-
личение выплат по ма-
териальному ущербу 
до 400 тысяч рублей 
вместо сегодняшних 
120, а по ущербу жизни 
и здоровью - до 500 ты-
сяч, вместо 160. Кроме 
того, по жизни и здоро-
вью предлагается вве-
сти выплаты фиксиро-
ванными суммами в 
зависимости от тяже-
сти вреда. До сих пор 
возмещались только 
фактически понесен-
ные расходы. Кроме 
того, в качестве экспе-
римента для четырех 
регионов - Москва, 
Московская область, 
Санкт-Петербург, Ле-
нинградская область 
- выплаты по Европротоколу, то 
есть оформлению аварии без 
вызова ГИБДД, будут ограничены 
только максимальным лимитом 
по ОСАГО.

Между тем страховщики за-
являют, что рынок убыточен и при 
сегодняшних выплатах. И требу-
ют увеличить тариф. Однако на 
последнем заседании Комитета 
Госдумы по финансовому рынку 
было озвучено, что закон вступит 
в силу уже с октября, а тарифы, 
возможно, будут изменены толь-
ко с 1 января 2015 года. Причем 
Центробанк настаивает на уве-
личении тарифа на 23 процента. 

У страховщиков свой взгляд на 
эту тему. Только при нынешнем 
уровне выплат они считают не-
обходимым увеличить тариф 
примерно на 12 процентов. А с 
учетом увеличения всех выплат 
- на 50-53 процента.

Поэтому мнение научного со-
общества на эту тему наиболее 
интересно. По мнению россий-
ского математика, академика 
РАН и депутата Госдумы Бориса 
Кашина, закон об актуарной 
деятельности, принятый в 2013 
году, должен поспособствовать 
развитию рынка автострахования 
и свести на нет существующие 
противоречия. «Любой тариф 
должен проходить оценивание 
со стороны актуариев - это базо-
вый принцип. Однако привлекать 

таких экспертов стали лишь не-
давно. Данный сектор вообще 
долгое время игнорировался. 
Законы, выгодные страховщи-
кам, активно лоббировались в 
Госдуме , а интересы государ-
ства и потребителя в результате 
оставались за скобками. Теперь 
профессиональная помощь ак-
туариев позволяет принимать 
взвешенные и, можно сказать, 
обоснованные решения. Главное, 
чтобы отчеты, предоставляемые 
этими компаниями, были неза-
висимыми и доказательными. 
А коллективная работа испол-
нительной и законодательной 

власти должна перерастать в 
окончательные решения. Глав-
ное, чтобы учитывались интере-
сы общества».

Первый заместитель гене-
рального директора ОАО СК 
«Альянс» Дмитрий Попов уверен, 
что перед изменением тарифов 
необходимо проводить полно-
масштабное исследование рынка 
автострахования, учитывать его 
динамику. «В этом вопросе нуж-
но избегать эмоциональности и 
невзвешенных решений. Любое 
изменение должно основываться 
на статистике. Мы организовали 
по-настоящему серьезную рабо-
ту - было исследовано более 95% 
рынка, данные переданы в два 
независимых актуарных центра 
- в НААЦ и TowersWatson. В итоге 

различия в их отчетах оказались 
незначительными. Именно на 
них основываются принимаемые 
решения».

«Результаты проверки пока-
зали, что статистика, предостав-
ленная РСА, абсолютно валидна, 
методика, использованная НААЦ, 
абсолютно профессиональна», 
- отметил заместитель началь-
ника управления - начальник 
отдела анализа и методологии 
финансовой устойчивости субъ-
ектов страхового дела ЦБ Роман 
Точилин.

Сразу два министра 
правительства 
Свердловской 
области оштрафованы 
судом за нарушения 
законодательства в 
сфере закупок. Иски 
подала прокуратура.

Сотрудники надзорного 
ведомства предъявили 

претензии министру здравоох-
ранения региона Аркадию Бе-
лявскому и министру энерге-
тики и ЖКХ Николаю Смирнову.

В общей сложности высо-
копоставленные чиновники 
обязаны выплатить государ-
ству более 120 тысяч рублей 
штрафа. В правительстве ре-
гиона настаивают: в надзорных 
органах не учили все реалии 
жизни, поэтому решение суда 
региональные власти намере-
ны опротестовывать.

- Уже готовится ответный 
иск в суд. Мы уверены, что 
выявленные нарушения носят, 
как говорится, технический 
характер, - сообщила корре-
спонденту «РГ» руководитель 
пресс-службы правительства 
Свердловской области Елена 
Воронова.

  Составленный прокурора-
ми список чиновничьих нару-
шений в процессе госзакупок 
внушителен. Только в минз-
драве проверяющие выявили 
сотни случаев неисполнения 
закона. Большинство, по ут-
верждению чиновников, незна-
чительные: к примеру, забыли 
опубликовать в интернете ре-
зультаты конкурса. Между тем, 
в прокуратуре считают, что 
для закона и «мелочи» имеют 
значение.

- Установлено, что в 2013 
году министерство здравоох-
ранения заключило 11 догово-
ров на поставку лекарственных 
препаратов без соблюдения 
необходимых конкурсных про-
цедур. Неизвестно, что стоит 
за подобной забывчивостью: 

простое разгильдяй-
ство или коррупция, 
- уточняют в надзорном 
ведомстве.

По словам прокуро-
ров, чиновники Минз-
драва необоснованно 

определяли максимальную 
цену контракта, безоснова-
тельно отклоняли заявки участ-
ников аукционов, неэффектив-
но расходовали бюджетные 
средства. По итогам проверки, 
помимо иска к министру, было 
возбуждено 25 администра-
тивных дел, еще три материала 
направлены в органы пред-
варительного расследова-
ния - они могут впоследствии 
перерасти в уголовные дела. 
В самом ведомстве по выяв-
ленным фактам проводится 
служебная проверка.

Претензии к министерству 
энергетики и ЖКХ не столь 
масштабны. В вину главному 
уральскому «коммунальщику» 
Николаю Смирнову ставится, 
что к положенному законом 
сроку на официальном сайте 
ведомства не был выставлен 
план - график закупок на 2014 
год. Проверяющих так же воз-
мутил тот факт, что заказы на 
работы в сфере ЖКХ, в основ-
ном, получают крупные фирмы. 
Малым предпринимателям в 
2013 году перепало менее 7 
процентов от всего фронта 
работ, тогда как закон требует 
не менее 15 процентов.

В правительстве области 
считают такую оценку деятель-
ности не вполне объективной.

- План закупок в министер-
стве был подготовлен вовремя, 
а задержка с его появлением 
на сайте вышла по техниче-
ским причинам: закончился 
срок действия электронных 
ключей. И эта проблема реша-
лась на федеральном уровне, - 
пояснила корреспонденту «РГ» 
Елена Воронова.

Светлана Добрынина, 
«Российская газета» 

Глава минздрава области 
Аркадий Белявский

Министр энергетики и ЖКХ
Николай Смирнов
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27 дорог
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ремонтировать в этом сезоне
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Актуарии сходятся в расчетах по многим 
пунктам. Главная их задача - правильно 

взвесить риски для страховых компаний. 
Если в расчетах будет допущена ошибка, 
страховщик может попросту обанкро-
титься, так как его денежный резерв не 
будет отвечать объемам необходимых 
выплат страхователю. Что касается пред-
ставителей Центробанка, то они сходятся 
во мнении, что необходимо следить за 
платежеспособностью страховщиков, 
поскольку в случае банкротства компании 
пострадавшими в итоге окажутся потре-
бители.

Об особенностях работы актуариев 
рассказал представитель НААЦ Евгений 
Яненко. «В первую очередь мы создаем 
уникальную статистическую базу. Она 
основывается на данных сотен страховых 
компаний, которые анонимно передают 
свои отчеты в наш центр. Мы проводим 
сложные расчеты, которые будут акту-
альны и в долгосрочной перспективе, по-
скольку для вычислений закладываются 
прогрессивные и наиболее вероятные ве-
личины, отражающие инфляцию и цены на 
товары и услуги. К примеру, мы учитываем 
зависимость между мощностью двигателя 
и городом, где он будет эксплуатировать-
ся, большое внимание уделяем стажу во-
дителя. Далее мы обобщаем полученные 
результаты. Такая работа позволяет урав-
новесить риски, существующие на рынке».

Руководитель НААЦ Валерий Баскаков 
уверен, что на сегодняшний день необхо-
димо увеличить лимит ответственности 
по ОСАГО со 120 до 400 тысяч рублей. 
Это сделает потребителя более защи-
щенным. При этом тарифы не поднимутся 
значительно. «При расчетах мы руковод-
ствуемся принципом отвлеченности от 
чьих-либо интересов. Это обыкновенная 
математика, которая и формирует струк-
туру статистической информации. При 
расчетах используются такие сложные 
вычислительные принципы, как регрес-
сионная модель Кокса и логнормальное 
распределение. Сегодня страховые 
компании уже начинают терпеть убытки, 
поэтому для их нормального функциони-
рования следует пересмотреть тарифы. 
При этом страхователи не должны из-за 
этого страдать».

По мнению кандидата экономических 
наук, члена правления Гильдии актуариев 
Игоря Котлобовского, ситуация на рынке 
ОСАГО складывается не лучшим образом. 
«Проблема в том, что страховщики, зако-
нодатели и представители ЦБ никак не мо-
гут договориться. Подобная неопределен-
ность должна быть устранена в ближайшее 
время. Другая сложность заключается в 
том, что рост инфляции постоянно вносит 
изменения в работу страховых компаний. 
Поэтому требуется и четкий мониторинг 
экономической ситуации. Если взаимо-
действие будет налажено, то нам удастся 
установить справедливые и математиче-
ски обоснованные тарифы. Важную роль в 
этом процессе должны сыграть актуарные 
центры».

Примечательно, что, по расчетам ак-
туариев, сейчас при нынешней ситуации 
тариф действительно необходимо увели-
чить на 12 процентов. Но при вступлении 
в силу поправок в закон об ОСАГО актуа-
рии считают, что тариф должен вырасти 
уже на 70,5 процента, если на получение 
выплат по жизни будут претендовать все 
родственники погибшего.

Владимир Баршев, Иван Пышечкин

Накануне список из 27 
дорожных объектов, которые 
предстоит отремонтировать в 
этом сезоне, утвердил глава 
администрации Екатеринбурга 
Александр Якоб. 

Речь идёт о дополнительных объ-
ектах, не входивших изначально 

в запланированный перечень, но полу-
чивших финансирование благодаря 
деньгам от правительства Свердлов-
ской области. Напомним, на эти цели 
из областного бюджета выделили 700 
миллионов рублей.

Сроков, когда именно будут перекры-
вать перечисленные улицы, пока не на-
зывают. E1.RU следит за информацией 
и будет своевременно информировать 
пользователей. А пока - знакомимся с 
планами, где и что будут ремонтировать 
в ближайшие месяцы.

 1. Улица Таватуйская - от Надеждин-
ской до Бебеля.
 2. Улица Шевченко - от путепровода 
до Карла Либкнехта.
 3. Улица Матросская - от Технической 
до Ворониной.
 4. Улица Уткинская.
 5. Дорога вдоль киноконцертного 
театра «Космос».
 6. Улица Николая Никонова - от Карла 
Либкнехта до переулка Красный.
 7. Улица Гагарина - от Блюхера до 
Первомайской.
 8. Улица Мира - от Академической 
до Блюхера.
 9. Улица Блюхера - от Первомайской 

до Гагарина, улица Первомайская - от 
Восточной до Блюхера.
 10. Улица Академическая - от Гагари-
на до Студенческой.
 11. Улица Луначарского - от Ленина 
до Челюскинцев.
 12. Улица Шейнкмана - от Народной 
воли до Куйбышева и от Радищева 
до Попова.
 13. Улица Малышева - от 8 Марта до 
Розы Люксембург.
 14. Улица Восточная - от Малышева 
до Ленина.
 15. Улица Куйбышева - от Восточной 
до путепровода на Комсомольской.
 16. Улица Луначарского - от Ленина 
до Малышева.
 17. Переулок Слободской.
 18. Улица Коммунистическая - от 
Ломоносова до дома N 105 (с трол-

лейбусным кольцом).
 19. Нечётная сторона улицы По-
беды - от Ломоносова до проспекта 
Космонавтов.
 20. Улица Медицинская.
 21. Улица Самолётная.
 22. Перекрёсток улиц Посадской и 
Гурзуфской.
 23. Перекрёсток улицы Светлоречен-
ская и Объездной дороги.
 24. Перекрёсток улиц Амундсена и 
Краснолесья.
 25. Перекрёсток улиц Луначарского 
и Азина.
 26. Перекрёсток улиц Луначарского 
и Первомайской.
 27. Перекрёсток улиц Луначарского 
и Шарташской.

Анастасия Ровнушкина

Празднование дня молодежи 
в столице Урала начнется 
25 июня и продлится все 
выходные. Для горожан 
подготовлена насыщенная 
программа, основные 
мероприятия которой 
пройдут в субботу, 28 июня,- 
сообщили АПИ в пресс-
службе администрации 
Екатеринбурга.

Стартует празднование 25 июня 
в 16:00 во дворе около лицея 

№180 программой «Мы молодые». Уже 

через час, в 17:00, на площади перед 
Дворцом молодежи пройдет акция 
«Активная молодежь: миф или реаль-
ность?».

 В четверг, 26 июня, с 10:00 до 
16:00 в Уральской футбольной акаде-
мии состоится турнир на кубок УФСКН 
по Свердловской области, посвящен-
ный Международному дню борьбы с 
наркоманией.

 ïятница, 27 июня, запомнится жи-
телям Екатеринбурга концертно-раз-
влекательной программой на площади 
Обороны, которая продлится с 16:00 
до 19:00.

 В субботу, 28 июня, в 10:00 сразу 
на двух площадках начнется празднова-

ние Дня молодежи — на Центральном 
стадионе до 16:00 пройдет культурно-
спортивный фестиваль молодых людей 
с ограниченными возможностями «Мы 
все можем!», а на площади 1905 года 
до 19:00 — праздничная программа 
«ПаркПрофи».

 В 11:00 начнется 49-я легкоатле-
тическая эстафета «Юность» по марш-
руту: улица Бориса Ельцина (от здания 
Театра драмы до набережной Рабочей 
молодежи), улица 8 Марта (от набереж-
ной Рабочей молодежи до проспекта 
Ленина), проспект Ленина (от улицы 
Хохрякова до улицы Пушкина).

 Фестиваль здоровья и красоты 
на площади у памятника Татищеву и 
де Геннину будет длиться с 12:00 до 
18:00. Также в 12:00 стартует «Трам-
вай здоровья», который пройдет по 
15-му маршруту.

 Самая продолжительная программа 
ожидается у Театра драмы. Там с 12:30 
и до 22:00 состоится фестиваль моло-
дежной культуры.

 В 15:00 вновь возьмут свое начало 
сразу два мероприятия: велосорев-
нования по прыжкам в аэроподушку в 
Историческом сквере около капсулы 
времени — до 21:00 и часовая акция 
«Мы будем жить», включающая в себя 
шествие и концертную программу на 
площади Субботников.

 С 18:00 до 21:00 на акватории 
городского пруда пройдет часть фи-
нала всероссийских соревнований по 
парашютному спорту «Европа — Азия», 
который продолжится  29 июня с 14:00 
до 19:00.

День молодежи в Екатеринбурге
будут отмечать четыре дня



Вышли из доверия
Нотариусы сделают доступной в Сети базу данных по отмененным доверенностям

Сергей Нарышкин оценил систему образования
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Новый Закон «Об образовании 
в Российской Федерации» 
пока не оправдал всех 
возлагаемых на него надежд 
и не решил всех проблем. 
Его правоприменительная 
практика еще невелика. Однако 
у большинства представителей 
непарламентских партий, 
собравшихся на совет, 
созданный при председателе 
Госдумы, чтобы обсудить эту 
тему, есть общее мнение - 
система образования стала 
меняться в лучшую сторону.

Хотя и досаждает еще ЕГЭ, и оста-
лось беспокойство за здоровье 

детей, на которых в выпускном классе 
ложится такая огромная психологическая 
нагрузка, а также за качество знаний, на 
заседании высказывались подозрения, 
что школа станет целенаправленно гото-
вить к сдаче ЕГЭ, не отвлекаясь на «по-
сторонние предметы», в которые может 
попасть, например, обществознание.

Обществознание должно стать одним 
из главных предметов школьной про-
граммы

Спикер Госдумы Сергей Нарышкин, 
напротив, настаивал на том, что обще-
ствознание должно стать одним из глав-
ных предметов школьной программы. 
Большинство с ним соглашалось - события 
на Украине, в которых молодежи была от-
ведена не самая завидная роль, оказались 
сильным аргументом. Они как раз и гово-
рили о том, что знания законов общества, 
знания истории там явно не хватало.

Впрочем, Сергей Нарышкин начал за-
седание с обращения и к его участникам, 

и прежде всего к властным структурам по 
другому поводу, связанному и с Украи-
ной, и с образованием. «Совсем недавно 
возникла, к сожалению, новая проблема 
- проблема беженцев с юго-востока Укра-
ины, - сказал Нарышкин. - Среди них очень 
много детей, и мы обязаны обеспечить 
не только их безопасность, социальную 
поддержку, но и продолжение обучения 
в школах и вузах». Спикер напомнил, что 
депутаты Госдумы принимают законода-
тельные решения для того, чтобы закон о 
образовании полноценно смог работать и 
в Крыму. Первый замминистра образова-
ния и науки РФ Наталья Третьяк сообщила 
в дополнение, что несколько тысяч со-
трудников сферы образования в Крыму и 
Севастополе уже прошли переподготовку 
в соответствии с российским законода-
тельством. А на сайте минобрнауки открыт 
специальный раздел для специалистов 
из двух новых субъектов, разъясняющий 
Федеральный закон «Об образовании в 
РФ», новая версия которого была при-

нята менее года 
назад.

Представи-
т е л и  п а р т и й 
г о т о в ы  б ы л и 
помочь зако-
н о д а т е л я м  и 
м и н о б р н а у к и 
идеями, чтобы 
совершенство-
вать закон об 
образовании. 
Нарышкин за-
явил, что к всту-
пившему в силу 
с  1  сентября 
прошлого года 

закону об образовании поступило около 
30 разного рода поправок. «Портфель у 
нас большой», - не спорил председатель 
Комитета Госдумы по образованию Вя-
чеслав Никонов, заметив, что есть в этом 
портфеле и законопроект о повышении 
эффективности мер по контролю и над-
зору в сфере образования. «Надеюсь мы 
его примем в этой сессии, - предположил 
Никонов, - это поспособствует закрытию 
тех 400 вузов, которые не осуществляют 
образовательную деятельность, а, по сути, 
торгуют дипломами».

Тамара Михайлова, Российская газета»

На сайте Федеральной 
нотариальной палаты 

появится портал реестра уве-
домлений о залогах и появится 
портал об отмененных дове-
ренностях, - сказал Константин 
Корсик. - Эти два блока будут в 
открытом доступе. Но реестры 
будут наполняться постепенно, 
думаю, в течение полугода в них 
накопится уже солидный массив 
информации».

Это заявление прозвучало 
в кулуарах IV Петербургского 
Международного юридического 
форума, который многие экс-
перты называют «юридическим 
Давосом». По уровню предста-
вительства подобных форумов 
в юридическом мире нет.

«Мы планируем обменяться 
мнением на международном 
уровне, поделиться опытом 

работы российских нотариусов, 
а также воспринять положи-
тельные тенденции, которые 
имеются в зарубежных право-
порядках, - сказал Константин 
Корсик. - Вообще форум это 

очень хороший повод для встре-
чи, общения. Думаю, форум уже 
удался, и это очень хорошая 
традиция - собираться каждый 
год в Санкт-Петербурге».

Горячие споры на форуме 
развернулись по поводу изме-
нений, касающихся нотариата. 
Один из актуальных вопросов: 
введение обязательного нота-
риального оформления сделок 
с недвижимостью.

С о в е т н и к 
п р е з и д е н т а 
России Вени-
амин Яковлев 
назвал ошиб-
к о й  о т к а з  в 
свое время от 
обязательного 
участия нота-
риусов при по-
купке-продажи 
квартир. Тем не 
менее, как гово-
рили участники 
форума, пока 
ошибка не ис-
правлена.

Сейчас зако-
нодатель пошел 

другим путем: в первую очередь 
заинтересовать граждан, чтобы 
они сами шли перед новосельем 
к нотариусу. Срок регистрации 
сделки через нотариуса со-

кращен, кроме того, нотариус 
формирует полный пакет до-
кументов и несет полную ответ-
ственность за сделку. Человеку 
не надо никуда бегать, а после 
новоселья он может спать спо-
койно - жилье никто не заберет.

«Стабильность гражданского 
оборота должна быть обеспе-
чена в том числе с помощью 
введения обязательного нота-
риального оформления сделок 
с недвижимостью», - сказал 
Константин Корсик. По его сло-
вам, после того как с 1 февраля 
закон установил определенные 
преимущества при оформле-
нии сделок с недвижимостью 
через нотариуса, данная фор-
ма становится все более вос-
требованной среди граждан. 
«Законодатель провел четкое 
разделение функций регистра-
торов и нотариусов, - говорит 
Константин Корсик. - Нотари-
ус работает с документами и 
гражданами, подает документы 
на регистрацию. Регистратор 
работает с документами, но не 
несет ответственность за закон-
ность сделки, просто регистри-
рует. Всю ответственность несет 
нотариус».

Еще одна тема - реестр за-
логов движимого имущества. По 
замыслу, он поможет бороться 

с распространенным мошен-
ничеством, когда человеку про-
дают заложенный автомобиль, 
а потом машину забирают. Не 
оступиться покупателю помогут 
базы данных: ведь они укажут, за 
какой машиной тянется шлейф 
долгов, а какая чиста в финан-
совом смысле.

Техническая составляющая 
реестра разработана и уже запу-
щена в тестовую эксплуатацию 
на тестовых данных, на которой 
сейчас происходит проработка 
механизмов взаимодействия с 
банками. Открытая часть этого 
реестра также появится в пу-
бличном доступе, чтобы любой 
гражданин мог свободно про-
верить самостоятельно, нахо-
дится ли тот или иной предмет 
движимого имущества в залоге.

Банки также должны выра-
ботать свои внутренние проце-
дуры, вопросы регламента на-
правления информации, чтобы 
с 1 июля процесс наполнения 
реестра стал бесперебойным.

На недавнем совместном 
совещании с нотариусами пред-
ставители крупнейших банков 
страны заявили, что они за-
интересованы в быстрейшем 
наполнении реестра актуальной 
информацией.

Владислав Куликов 

Как сообщил президент Федеральной 
нотариальной палаты России Константин Корсик, с 
1 июля официально заработают две общедоступные 
базы данных - по отмененным доверенностям и по 
уведомлениям о залогах движимого имущества. 
Благодаря ним любой человек сможет навести 
предварительные справки, нет ли каких проблем 
с доверенностью, которую ему показывают. И не 
находится ли в залоге автомобиль, который ему 
пытаются продать.

«

1. Некоммерческий фонд «Ека-
теринбургский Художественный 
Фонд» имущества, стоящего на 
балансе не имеет.

2. В собственности Некоммер-
ческий фонд «Екатеринбургский 
Художественный Фонд» недви-
жимого имущества, земельных 
участков, транспорта, акций, дру-
гих ценных бумаг не имеет.

3. Сведения о расходовании  
целевых денежных средств :
Вид расходования               Сумма           
                                                         (т.р.)
3.1. Расходы, связанные 
с оплатой труда 
(включая начисления)            15
3.2. Расходы на услуги 
банков                                             1
3.3. Расходы 
на содержание 
организации                                 1
3.4. Расходы 
на аудиторские услуги 
и размещение 
бухгалтерской отчетности    26
3.5. Расходы прочие                2586
ВСЕГО:                                           2628

Л.А. Титлинова, директор 
Некоммерческого фонда «Екатерин-

бургский Художественный Фонд»



На прошлой неделе мы 
отметили День России. 
Страна - родной дом 
для представителей 
десятков наций 
и народностей: 
не только тех, кто 
исконно проживал 
на российской земле, 
но и тех, кому Россия 
стала родиной совсем 
недавно. Свердловская 
область – пример того, 
как в регионе на благо 
всех жителей могут 
успешно решаться 
сложные вопросы 
межнациональных и 
межконфессиональных 
отношений.

По данным на 1 января 2014 
года, в нашей области про-

живают 4320,7  млн человек – 
5-е место среди регионов РФ по 
численности населения. Среди 
сопоставимых регионов она усту-
пает только Московской области 
и Санкт-Петербургу. Здесь живут 
представители 160 националь-
ностей, которые исповедуют все 
основные религии мира. Действуют 
свыше 100 национально-куль-
турных объединений и более 700 
религиозных организаций. 

В процентном соотношении жи-
телей той или иной национальности 
к общему числу свердловчан, по 
данным за 2010 год, наибольшие 
показатели таковы:

- русские – более 85 процентов;
- татары – свыше 3 процентов;
- украинцы – чуть выше 0,8 про-

цента;
- башкиры – 0,7 процента;
- марийцы – около 0,6 процента.
Поэтому реализации государ-

ственной национальной политики 

на территории Свердловской об-
ласти уделяется особое внимание. 
Общий объём финансирования 
Комплексной программы «Укрепле-
ние единства российской нации и 
этнокультурное развитие народов 
России, проживающих в Свердлов-
ской области» на 2014 – 2020 годы 
составляет более 320 миллионов 
рублей.

Чтобы каждый народ сумел не 
только сохранить свою самобытную 
культуру, национальные традиции, 
но и развивать их, делиться ими 
с теми, кто проживает рядом, в 
области проводятся фестивали, 
конкурсы. Национально-культурным 
организациям из бюджета области 
предоставляются субсидии на раз-
личные проекты. 

В ближайшее время пройдут 

крупные областные мероприятия. 
В июне уже состоялся областной 
Сабантуй, главными организато-
рами которого традиционно вы-
ступают татарские и башкирские 
национальные автономии. Такие 
же праздники прошли и во многих 
муниципалитетах Свердловской 
области. Проведением сабантуев 
в муниципальных образованиях 
успешно занимается региональ-
ное общественное объединение 
«Курултай башкир Свердловской 
области». С 3 по 6 июля состоится 
празднование 150-летия добро-
вольного переселения корейцев в 
Россию. 

Кроме этого, в области будут 
организованы «Дни армянской 
культуры» - новый успешный проект 
региональной общественной орга-

низации «Армянская община «Ани-
Армения». Пройдут национальный 
праздник «Акатуй» Чувашской на-
ционально-культурной автономии 
Екатеринбурга, национальный 
праздник народа Саха (якутов) и 
15-летие национально-культурного 
сообщества Саха «Аан Дойду».

В укреплении межнационально-
го сотрудничества особое внима-
ние уделяется работе с молодежью. 
В этом отношении весьма вос-
требован богатый жизненный опыт 
представителей старшего поколе-
ния, чтобы поднять патриотическое 
воспитание граждан Свердловской 
области на достойный уровень.

Благодаря совместным дей-
ствиям органов государственной 
власти и местного самоуправления 
Свердловской области, нацио-

нально-культурных и религиозных 
организаций удалось не допустить 
серьёзных межнациональных и 
межрелигиозных конфликтов, ко-
торые негативно влияют на со-
циально-политическую ситуацию 
в области. 

Председатель рабочей группы 
по взаимодействию с муници-
пальными образованиями, пред-
седатель Курултая башкир Нафиса 
Тюменцева отмечает, что новый 
уровень работы выстраивается и на 
муниципальном уровне. Консульта-
тивные советы по взаимодействию 
с национальными и религиозными 
общественными объединениями 
при главах муниципальных образо-
ваний созданы и работают во всех 
73 городских округах и муниципаль-
ных районах. 

Во всех 94 муниципалитетах 
назначены заместители глав, от-
ветственные за реализацию мер, 
направленных на укрепление меж-
национального и межконфесси-
онального согласия, сохранение 
и развитие языков и культуры на-
родов Российской Федерации, 
профилактику межнациональных 
конфликтов.

Вклад представителей разных 
народов и конфессий в общее дело 
национального согласия отмечен 
областными наградами. В июне 
знак отличия «За заслуги перед 
Свердловской областью» III степени 
вручен председателю централизо-
ванной религиозной организации 
«Духовное управление мусульман 
Урала» Сибагатулле Сайдулину. 
Почетной грамотой губернатора 
Свердловской области награждены 
Сергей Рыбчак - настоятель право-
славного прихода во имя святых 
апостолов Петра и Павла города 
Полевского, Шахин Шыхлински 
- председатель Свердловской об-
ластной общественной организа-
ции «Азербайджан».

Редакция газеты «Пенсионер»

Надёжный дом для всех

Новости из налоговой инспекции

Семинар для налогоплательщиков
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Уважаемые налогоплательщики - юридические лица и индивидуальные 
предприниматели, представляющие отчетность на бумажных носителях! 
Межрайонная ИФНС России № 25 по Свердловской области  предлагает 
Вам перейти на представление отчетности по телекоммуникационным 
каналам связи. У Вас появится возможность не только отправить  в элек-
тронном виде налоговую и бухгалтерскую отчетность, но и письменные 
заявления, заказать и получить выписки из ЕГРЮЛ и ЕГРИП, акты сверок, 
выписки из лицевого счета, справки о состоянии расчетов с бюджетом, 
иные справки, перечень представленной налоговой и бухгалтерской от-
четности.

Межрайонная ИФНС России № 25 по 
Свердловской области приглашает на те-
матический семинар 19.06.2014 в 10.00 на 
тему: «Налог на прибыль в 2014 году. Нова-
ции законодательства по налогу на прибыль, 
действующие в 2014 году: нормирование 
процентов, перенос убытков на будущее, 
применение амортизационной премии. Про-
чие расходы: порядок признания в 2014 году 
по командировочным расходам, аренде, 
услугам связи, транспортным расходам, ре-

кламе и пр. Налоговое администрирование 
и налоговый контроль с 2014г. Порядок за-
полнения платежных поручений. Отчетность 
через Интернет, услуги off-line. Электронные 
сервисы сайта www.nalog.ru. Личный кабинет 
Юридического лица. Личный кабинет физи-
ческого лица».

Место проведения: г. Екатеринбург, зда-
ние Администрации Чкаловского района, ул. 
8 Марта, 177, малый актовый зал. Телефон 
для справок: (343) 256-29-78.

Отчетность через Интернет


